

Eine Frage an...



Markus Ehrhardt, Texter

Es geht in dem neuen Lied zur Erstkommunion um die Sturmstillung? Was war dir daran besonders wichtig, den Erstkommunionkindern zu sagen?

In jedem Leben geht es manchmal ganz schön stürmisch zu. Ich möchte Mut machen sich in jeder Lebenslage Jesus anzuvertrauen. Er lässt uns nicht alleine, er bleibt immer an unserer Seite und stärkt uns. Darum erzähle ich im Liedtext nicht bloß die Bibelgeschichte nach, sondern lehne unsere eigenen Lebenserfahrungen an das Seesturmerlebnis an.

Eine Frage an...



Reinhard Horn, Kinderliederautor

Wie wird denn aus dem Text von Markus ein Lied?

Wenn ich ein Lied schreibe, ist immer der Text zuerst da. Wenn also Markus mir den Text schickt, lerne ich ihn zunächst auswendig und spreche ihn immer und immer wieder – laut und leise – vor, bis ich dann irgendwann den Rhythmus gefunden habe. Dann gehe ich an meinen Flügel und finde dazu die Töne. Dann geht's ins Studio, die Musiker kommen, die Kinder kommen zum Singen – und fertig ist das neue Lied!